
Bei Wolfgang Reuter werden wir uns einig, ich kenne Gedichte von ihm und habe eines auf meiner
Homepage (Mitte). Das zur Unterschicht ist wirklich gut. 
http://www.umweltdebatte.de/hartzseite.htm

Reim bei politischen Sachen kommt meistens dann gut, wenn Ironie oder Satire im Spiel sind. Ernste
Sachen mit politischem Hintergrund und Reim, das ist schwierig. Ist jedenfalls mein Eindruck,
Abweichungen sind selbstverständlich möglich. Da wo ich das mal gemacht habe, ist das meistens 2. Wahl.

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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